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千歳ロータリークラブ会報 

村田会長方針 

“向上心・相互扶助・親睦” 
会 長 村田 研一     副会長 髙橋 都    幹 事 沼田 常好 

会長エレクト 川端 清   会 計 大澤 雅松  

第2510地区ガバナー 細川 好弘 第７グループ・ガバナー補佐 佐々木 昭  

 ロータリー創立日 1905年2月23日 

 千歳ＲＣ創立日  1967年4月26日 

本日の例会（2月7日 第32回）通常例会                            担当：幹事 

２０１３年 2月7日 

第29号 （通算２１３６号） 

第３１回（通算2255回）例会報告  

日時：2013年1月31日 12：30～13：30 

場所：ANAクラウンプラザホテル千歳  

プログラム：通常例会 

担当：職業奉仕委員会 

司会：ＳＡＡ・プログラム委員会  委員長 大西 信也 

四つのテスト：親睦活動委員会 委員長 佐藤 晴一 

千歳ロータリークラブホームページ http://www.chitose-rc.jp 

会長挨拶（ 村田 研一 会長） 
 

幹事報告（大澤 雅松 副幹事） 

 

 皆さん、こんにちは。本日は、新入会員の前田浩志さ

んがご出席されておりますので、後ほど、入会式を行い

ますのでよろしくお願いします。 

 さて、１月２７日を含む１週間は、ロータリーの創始

者ポール・ハリスの追悼記念週間です。ポール・ハリス

は「ロータリーは時代の変化とともに変化して行かなけ

ればならない」という言葉を残しております。ロータ

リーのあり方を改めて考えるよいキッカケとなるものと

思っています。 

 本日は、「ロータリーの社会奉仕」についてお話をし

ます。ロータリーにおける社会奉仕は、「コミュニティ

サービス」です。つまり、「良き市民たれ」 また、

「親身になる」という言葉です。「親身になる」とは、

相手の身になるということで友情に溢れた関係を作るこ

とです。自分の住んでいる地域や、商売においても親身

になれということを高く掲げて、そのような人を育て、

そして「親身になることの喜びを味わえる」、「人々の

『和』を広げていく」ことであると書かれています。社

会奉仕は、ロータリアン一人ひとりが「超我の奉仕」を

実証する機会でもあります。 

 また、ロータリークラブの社会奉仕は、ライオンズク

ラブとどう違うのでしょうか？まず言えることは、ロー

タリークラブの社会奉仕活動資金はなく、唯一、「ニコ

ニコＢＯＸ」が頼りです。皆さんの年会費は、クラブの

運営費で奉仕のための資金としては含んでいません。当

クラブも過去には予算の中に「ニコニコＢＯＸ」を経費

として入れて総合運営をしておりましたが、５年前から

社会奉仕事業のローターアクトクラブ活動と分収造林事

業等の費用に充てております。その点、ライオンズクラ

ブは、例会のたびに寄付金を集めて、公園に時計塔を寄

付するなど団体で金銭奉仕をしています。しかし、ロー

タリークラブの社会奉仕は、クラブ全体で行いますが、

大事なことはライオンズクラブのような金銭による団体

奉仕ではなく、ロータリー綱領には「ロータリアン一人

ひとりの個人生活、事業生活、社会生活に奉仕の理想を

適用することを奨励、育成する」とあり、ロータリアン

一人ひとりの個人奉仕なのです。 

 以上のことを再認識した上で、さらなる「ロータリア

ンの社会奉仕」に努めていこうと考えております。皆様

～ ２月は世界理解月間 ～  

のご協力をお願い致します。、こんにちは。本日は、新

入会員の前田浩志さんがご出席されておりますので、後

ほど、入会式を行いますのでよろしくお願いします。 

 沼田幹事が公務出張のために副幹事の大澤が幹事報告

を致します。本日、例会前に第15回理事会が開かれまし

たので５点ほど報告致します。 

⑴ 3月17日開催の「第25回第7グループインターシ

ティーミーティング」につきましては、明日2月1日開催

の第7グループ会長幹事会において最終決定されます。

基調講演は、地区カウンセラー塚原房樹ＰＧ、ご来賓に

山口幸太郎千歳市長、細川好弘ガバナー、安孫子建雄ガ

バナーエレクトを予定しています。基調講演の後に各ク

ラブの取り組みについての報告があるとの概略です。 

⑵  5月17～18日、広島市において開かれる「世界

フォーラム」は、参加締切りが3月31日、ネット登録と

なっています。詳細は、事務局にお問い合わせくださ

い。各テーブルに「2013年ロータリー世界平和フォー

ラム広島」の書面を置いております。 

⑶ 2～3月のプログラムです。（詳細は、会報2頁理事会

報告に掲載） 

21日は、プログラムでは「夜間移動例会」となっていま

すが、会員退会に伴い例会場をＡＮＡクラウンプラザホ

テル千歳11階の「アストラル」とし、夜景を眺めながら

18時30分から20時まで貸し切り状態で行います。28

日は、国際奉仕委員会担当で、卓話の講師として千歳市

企画部市民協働課長上野美晴氏 国際交流課 係長 松原

崇人氏による、千歳市が現在行っています「国際交流事

業」についての卓話です。3月7日は、新世代・ローター

アクト委員会担当で、ローターアクトのボウリング例会

に合わせて、村上倫行会員のフジボウルでの夜間移動例

会を18時から食事をして19時からローターアクトの例

会に合流する予定で進めています。 

⑷ 次年度第1回理事会の開催を2月中に予定しています

が、遅くても３月中に行うよう、準備を進めています。

日程が決まり次第、関係者にお知らせします。 

⑸ 本日、前田浩志様の入会式を行います。                

新入会員入会式（前田 浩志  会員）  
 

 

   村田会長と握手    加藤出席・資料管理委員長と握手 

   【 ロータリー創立記念日・世界理解と平和の日（2/23）】 

http://www.chitose-rc.jp/2013/01/16086/img_0073-9/
http://www.chitose-rc.jp/2013/01/16086/img_0075-9/
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ニコニコBOX 

①武石忠俊 ＰＣ ②佐藤秀雄 ＰＧ  シャムロックＣＣのタイ

旅行が無事終了しました。 ③末廣孝 ＰＣ 中学生の孫がテ

ニスの全国大会に出場することになりました。 ④大西信也 

会員 前田 浩志君 入会おめでとうございます。アクトを卒

業し、ＪＣを卒業して、我が千歳ＲＣに入会していただき

ありがとうございます。共に自己を磨きましょう。ＡＢの

会もありますのでよろしく！ ⑤福田武男 ＰＣ 前田 浩志

さん、入会おめでとうございます。 ⑥村田研一 会長 前田 

浩志さん、入会おめでとうございます。何事にも頑張って

ください。 ⑦川端清 会長エレクト 前田 浩志さん、入会

おめでとうございます。次年度も宜しくお願いします。 

⑧佐々木昭 ガバナー補佐 第2回目の第7グループクラブ訪

問が終わりました。ＩＭの全員登録をお願いします。 

本日のニコニコ集計8名 合計 9,000 円  

卓話（職業奉仕委員会 委員長 福田 武男） 

『ロータリーの親睦と奉仕』 
 ロータリーは「奉仕団体」、というよりは正確には「奉仕

をする人の団体」なのですが、ロータリーでは「奉仕」とい

うことに劣らず「親睦」ということを強調します。親睦を極

めて重視するというロータリーの思想は、ポール・ハリスが

ロータリーを始めたその出発点が「親睦」から始まったこと

によるだけでなく、1907年から3年もの間続けられた「親

睦派」と「奉仕派」の、クラブ崩壊寸前までいった激しい対

立があったことが大きな理由かも知れません。 

 （中略：詳細はホームページをご覧ください) 

 ロータリーは貧困・飢餓・疾病に苦しむ何十億人の人を救

い、豊かにしてきました。ロータリーが人道的経済的プログ

ラムで嵐を切り抜け、どれほど貢献してきたか、それは誇る

に足ることです。しかし、それは立派なことであっても所詮

外面的な行いを見ているだけに過ぎません。ポリオとの戦い

には勝つでしょう。あらゆる病気・教育・貧困にもなお手を

差し伸べなければなりません。この世に善を成すためには、

自らの力の限界を知らなければなりません。しかし、力の源

となる「奉仕の哲学」がことごとく裏切られたのが今の世代

です。私が申し上げたいのはロータリーの内面問題です。

ロータリーに課せられた最も重大な挑戦課題でありながら、

ここのところずっと無視されてきた問題です。いく年もいく

年も話題にされず討議もされなかった挑戦課題、それはロー

タリーの金看板＝職業奉仕です。今もこれからも職業倫理の

提唱と自愛の心をロータリアン以外の人々に分かち与えて行

かねばならないので

す。残念ながら私た

ちの多くが、この最

も重要なロータリー

哲学の真髄を忘れて

しまいました。なん

と恥ずかしいことで

はありませんか。 

第15回理事会を開催 

 １月３１日、第１５回理事会がANAクラウンプラザホテ

ル千歳・例会場において理事８名が出席して行われました。 

◇審議事項                                                                                                  

⑴ 千歳ＲＣ創立４５周年記念行事については、クラブ独自

の例会形式で行い、友好クラブ神戸南ＲＣを含め、他クラブ

等への案内はしない。                                                                                   

⑵ ２～３月第1週までのプログラムについて審議し、提案通

り了承されました。 

◇報告事項                                                                                    

⑴ 3月17日開催の「第25回第7グループ都市連合協議会

（ＩＭ）」開催については2月1日開催の「第7グループ会長

幹事会」において最終決定される。                                                                             

⑵ 広島市で開催の「2013年世界平和フォーラム広島」（5

月１７～18日）参加希望者を募っている。締切り3月31日

までネット登録。                                                                                        

⑶ 次年度第1回理事会を2月中に開催予定、場合によっては

3月中に開催予定。 

◇２～３月のプログラム  

２/ ７ 通常例会  卓話「みんなで夢実現～千歳市のまち 

           づくり」千歳市長 山口幸太郎氏       担当：三役 

  14 通常例会 会員卓話「地域と新聞」 

            千歳民報社代表 大澤雅松氏 

       担当：クラブ会報・広報・雑誌・ＩＣ委員会 

  21 夜間（移動）例会 ＡＮＡクラウンプラザホテル 

            千歳11階「アストラル   担当：親睦活動委員会 

  28 通常例会 部外講師卓話「千歳市国際交流事業に 

     ついて」 

     千歳市企画部市民協働課長 上野美晴氏  

            国際交流課 係長 松原崇人氏 

                       担当：国際奉仕委員会   《理事会》 

「第７グループ第１回会長幹事会」を開催 

 2月1日（金）18時よりＡＮＡクラウンプラザホテルに

おいて、第7グループ佐々木昭ガバナー補佐（千歳ＲＣ）を

はじめ、ガバナー補佐エレクト 大川健一（恵庭RC）とグ

ループ内の6クラブ会長・幹事など16名が出席して行われ

ました。 

 冒頭、佐々木昭ガバナー補佐から、⑴ 千歳ＲＣが主催す

る「第25回第7グループ都市連合協議会（ＩＭ）」を3月

17日、ＡＮＡクラウンプラザホテル千歳において開催にあ

たり、各クラブへの協力要請。⑵ 1月26日開催の第2510

地区ガバナー補佐会議の伝達がありました。続いて次年度

ガバナー補佐の大川健一エレクト（恵庭ＲＣ）からガバ

ナー補佐指名への報告と協力要請がありました。 

 次いで、懇親会に入り、各クラブ会長はじめ幹事より会

員増強活動を含めた現状報告があ

り、各クラブとも熱のこもった活動

報告がなされ、和気あいあいの中で

多いに盛り上がり予定時間をオー

バーするほどでした。 

出席率 

今回：58.5％（1月31日＝31／53、実数） 

確定：84.6％（1月17日＝44／52,うちMu 2名） 

氏 名  前 田 浩 志(まえだ こうじ）（４１歳） 

職業分類 №４２ 総合建築工事 

事 業 所 株式会社 協栄土建 

役 職 名 代表取締役 

所 在 地 千歳市旭ケ丘１丁目４－７ 

電  話 ２３－３０５６ ＦＡＸ ２３－３２９１ 

推 薦 者  ・村田 研一    ・福田 武男 

所属委員会 出席・資料管理委員会 

《前田 浩志氏挨拶》 
 皆様、こんにちは。数々の諸先輩の前で非常に緊張して

おります。ただ今、福田ＰＣよりご紹介をいただきました

が、千歳ＲＡＣで会長を含めて５年間、活動してきた経緯

がありまして、その頃、ロータリアンの皆さんにたいへん

お世話になっておりました。その間、活動を通じて千歳Ｒ

Ｃへの入会ということはＪＣにいた当時から“いずれは千

歳ＲＣにお世話になる”と認識しており、社業にも努めて

参りました。まだまだ若輩者であり、なにひとつ分からな

いままですので、是非ご指導、ご鞭撻をいただきまして一

日も早く、ロータリアンとして誇れるように頑張って行き

たいと思っております。よろしくお願い致します。本日は

ありがとうございます。 

作：福田武男ＰＣ 
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